



5/27

人権ってなあに?  
創作劇でやさしい心を育む



垂井こども園で大垣人権擁護委員による創作劇『いちばんえらいのはだあーれ?』が行われました。劇では、「ぼくのほうがえらい!」「わたしのほうがすごい!」と張り合う登場人物たちが、最後には『みんなちがうけど、みんなえらいんだよ』と気づくストーリーで、子どもたちに思いやりや認め合うことの大切さを伝えました。園児たちは劇に見入りながら、人権について楽しく学んでいました。

5/25

水害に備える



垂井町消防団が梅雨時期に入る前に、水防訓練を実施しました。

この訓練は、町内で発生する水害から住民を守る目的として実施しています。

水防工法の基礎となる土のう作りをはじめ、4工法6種類を実施しました。

団員たちは実際の現場を想定しながら、迅速かつ的確に対応できるよう真剣な表情で訓練に取り組んでいました。

6/3

行政相談委員  
中部管区行政評価局長表彰を受賞



行政相談委員の小林徹雄さんと末政京子さんが、5月29日に総務省中部管区行政評価局長表彰を受賞され、報告のため早野町長を訪問しました。小林さんと末政さんは、平成27年4月から行政相談委員を務められ、行政サービスに関する相談と行政運営の改善に尽力されてきました。報告を受けた早野町長は、長年の功績に感謝の言葉を述べ、受賞を称えました。

行政相談は、毎週水曜日（第2水曜日を除く）、垂井町福祉会館で開設しています。

ガンバレ!  
スポ少

合原野球スポーツ少年団  
(垂井南クラブ)



合原野球スポーツ少年団(垂井南クラブ)のモットーは、基本は挨拶、プレーは全力で、野球を通じて健康な体づくりと、スポーツの楽しさ、喜び、悔しさを、子ども達と母集団、指導者全員一体で活動している少年団です。ぜひ見学、体験にお越しください。お待ちしています。

また、地域からも愛される密着型の少年団ですので、多くのみなさんと野球をしましょう！まずは見学に来て一緒にやりましょうね。

▶練習日／土曜日 午前9時～正午

日曜日 午前9時～正午

▶場 所／合原小学校グラウンド、宮代小学校グラウンド

問 スポーツ少年団本部事務局(生涯学習課内) ☎22-1154